

Überholen

Nach Angaben des Süßwarenverbands hat der Schoko-Osterhase in diesem Jahr den Schoko-Nikolaus überholt. Schätzungsweise 220 Millionen Süßhasen sind über die Oster-Theken gesprungen. Um die paar Millionen Hasen, die noch in den Regalen hocken, muss man nicht besorgt sein. Sie werden bald wieder eingekocht und zu Nikoläusen umgeformt und mit neuem Outfit versehen. Zum Lauf der Dinge zählt auch der leibliche Ostergenuss des ersten Spargels. Als kalendermäßig erfahrener Genießer halte ich die generelle Empfehlung dieses die Nierenaktivität fördernden Gemüses allerdings für überholt; denn außer Vitaminen und Mineralstoffen enthält Spargel reichlich Purine, die bei höheren Semestern gern Gichtanfälle auslösen. Es gilt wohl eher die Regel: Die einen führt Spargel zum Klo, die anderen zum Arzt. A propos überholen. Ich bin gespannt, was in dieser Beziehung die Angermunder Straße nach Beendigung der Ausbauarbeiten mit sich bringen wird: Neue Inseln erschweren Autofahrern das Überholen, und von Süden kommende Radler werden ausgerechnet in der verengten Innenkurve vom Radweg auf die Fahrbahn geleitet. Diese Lösung ist womöglich schon bald überholt.